



Sommertag beim Prientaler Bergbauernladen

Beitrag

Einen „Sommertag am Bauernmarkt“ organisierten die Marktbeschicker des Prientaler Bergbauernladens am Hans-Clarín-Platz in Aschau dieser Tage für alle Besucher. Bei den hochsommerlichen Temperaturen freuten sich die Kunden ganz besonders über die eisgekühlten, natürlichen Erfrischungsgetränke die die Gesellschafter für die Kunden vorbereitet hatten.

Zubereitet mit Fruchtsirupen und garniert mit heimischen Früchten aus dem Angebot des Bauernmarktes konnten diese gemütlich in bereitgestellten Liegestühlen genossen werden. Auch der erste Bürgermeister der Gemeinde Aschau Simon Frank und Herbert Reiter, Leiter der Touristinfo freuten sich über die gelungene Idee und die Erfrischung während ihres Einkaufes am Bauernmarkt.

Text: Maria Riepertinger, Prientaler Bergbauernladen

Fotos: Maria Riepertinger und Herbert Reiter – u.a. (von links) Kathi, Marktgesellschafterin Maria Riepertinger, Leiter der Touristinfo Aschau Herbert Reiter, Gesellschafterinnen Roswitha Baumgartner und Monika Schünberger mit Gesellschafter Wolfgang Schwaiger.







Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Prientaler Bergbauernladen